

Hoy, en Oviedo

Bendodo exige que Sánchez salga del “escondite de su silencio” y se comprometa por escrito a que no aceptará ni la amnistía ni el referéndum

- El coordinador general del PP asegura que Pedro Sánchez tiene que “dejarse de cuentos y rendir cuentas” de lo que está negociando con los independentistas y con Bildu
- Recuerda que Feijóo no cedió ante las exigencias del independentismo y “dijo que no estaba dispuesto a ser presidente del Gobierno entregando la gobernabilidad de España a los que quieren romper nuestro país”
- “Sánchez está mudo y ha apostado todo al silencio mientras manda a otros de su partido a hacer eso que han llamado ahora *pedagogía de la amnistía y el referéndum*, que es un sinónimo de cómo tomarles el pelo a los españoles”, resalta
- Incide en que el socialista debe aclarar también si Irene Montero va a ser de nuevo ministra, como pide Podemos; y si, tras Puigdemont, los próximos en ser amnistiados serán los presos de ETA
- “¿Hasta dónde está dispuesto Sánchez a vender la dignidad del conjunto de España para seguir sentado en el sillón de La Moncloa?”, cuestiona
- Asevera que este país no se merece “a Pedro, el del Falcon, y a Yolanda, la de los cohetes, comandando un gobierno con una tripulación de 24 partidos en el que cada uno pide una cosa”. “Será una segunda parte del *Gobierno Frankenstein*”, agrega
- Resalta que el PP dirá siempre que no a cualquier intento de romper nuestro marco de convivencia, nuestra Constitución y la igualdad entre todos los españoles
- Sobre el debate de investidura, asegura que su partido salió reforzado porque Feijóo consiguió que ganaran los principios: “Hay victorias éticas y morales que son tanto o más importantes que las numéricas”

- Destaca la solvencia y la templanza del líder del PP, que apostó por el sentido de Estado y la palabra frente a un Sánchez que prefirió “el barro”, su “hábitat natural”, y envió al debate a Óscar Puente
- Apunta que el *sanchismo* ha aportado lo peor a la política, “radicalismo y sectarismo”, mientras lamenta el estilo de Óscar Puente en el Congreso o los amenazantes cachetazos en la cara al alcalde de Madrid por parte de un concejal socialista del círculo próximo a Sánchez
- “El PSOE de hoy es el de Óscar Puente y Daniel Viondi. El nuevo PSOE que cambia los principios constitucionales por el barro”, sentencia